



Nuestro compromiso y responsabilidad social con la población guayaquileña, y ecuatoriana en general, abarca el cuidado y protección de los adultos mayores.

Proporcionamos, a través de nuestros Hogares: Corazón de Jesús, en Guayaquil y San Pedro, en Alausí, la atención de profesionales destacados y la infraestructura adecuada en un ambiente acogedor y seguro donde ofrecemos bienestar y alegría a hombres y mujeres de la tercera edad y fomentamos el vínculo familiar con sus seres queridos para que así puedan disfrutar esta última etapa de sus vidas.

Aquí acogemos a personas desamparadas y desposeídas, muchas veces abandonadas por sus familiares, y les brindamos todo el cariño y la calidez que necesitan.

Son muchos los adultos mayores beneficiados de nuestros servicios. Los residentes son atendidos día a día de la mejor manera, y se procura brindarles, no sólo un servicio completo, sino, también el afecto del hogar ausente. Aparte de proveer alimentación y hospedaje, nuestras instituciones prestan servicio médico a cada persona que lo requiera, y además se realizan actividades de esparcimiento y terapias físicas, mejorando así su calidad de vida.

Lo invitamos a que conozca más sobre nuestra obra en beneficio al adulto mayor - prueba de que nuestro compromiso con los ecuatorianos desposeídos abarca todas las etapas de la vida.